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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de Educação.Ata
da Reunião Ordinária 04/2023 .Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil
e vinte e três, às catorze horas, na sala de reunião do Departamento Municipal de
Educação, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação,
que contou com a participação dos conselheiros abaixo assinados.A reunião foi
aberta com o cumprimento aos presentes pelo presidente do Conselho e
encaminhada de acordo com os assuntos pertinentes a ordem do dia. O
presidente informou que a pedido dos conselheiros a diretora de educação
explanaria sobre as medidas de segurança adotada pelo município para as
unidades escolares.A diretora Claudicir relatou aos presentes que devido ao clima
de preocupação com o ataque ocorrido em Blumenau a municipalidade adotou
algumas providências visando a melhoria da segurança escolar sendo: ampliação
da ronda escolar e presença da guarda municipal nas escolas, instalação do botão
de pânico em todas as escolas e início da instalação de câmeras. Esclareceu
ainda a intensificação de ações pedagógicas para o Fortalecimento da Cultura da
Paz para alunos, servidores e pais. Esclareceu também que não ocorreu nenhum
fato em nenhuma escola que tivessem causado qualquer transtorno nas escolas
municipais e solicitou a parceria de todos para evitar a reprodução de notícias
falsas e a intensificação do uso do uniformeAlguns conselheiros narraram
algumas notícias que fragilizaram o ambiente escolar, causando insegurança a
comunidade escolar, que após verificação se comprovaram infundadas Os
presentes ressaltaram a importância do Conselho Municipal de Educação
socializarem as medidas de segurança com o maior número de pessoas
contribuindo para a disseminação de boas notícias.A seguir,conforme acordado
na última reunião foi realizado os estudos do Regimento Interno do Conselho
Municipal de Educação, sendo realizada a leitura na íntegra das legislações
pertinentes e tirando-se as dúvidas dos presentes. O estudo avançou até o
primeiro capítulo do Regimento Interno, propondo a continuidade dos estudos nas
próximas reuniões. Não havendo novos assuntos,recomendações ou sugestões
por parte dos conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada mais havendo
a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais membros
presentes.Holambra, 18 de abril de 2023.


